

#SÜD-OST 30. August 2021

# Ortsverband Naumburg/Weißenfels stellt sich neu auf

Nachdem die Pandemie auch die Mitglieder des Ortsverbandes Naumburg/Weißenfels in eine über einjährige „Zwangspause“ geschickt hatte und so persönliche Treffen fast unmöglich waren, hatte es sich der bisherige Ortsverbandsvorstand nicht nehmen lassen, zur satzungsgemäßen Mitgliederversammlung, unter Einhaltung der geltenden landesspezifischen Hygiene- und Abstandsvorschriften, in Präsenz einzuladen.



Die Vorsitzende des Ortsverbandes, Kollegin Silke Jahn, eröffnete die Mitgliederversammlung und begrüßte die zahlreich erschienenen Mitglieder und Gäste.

Nach den Regularien der EVG-Satzung trug dann die Vorsitzende den Tätigkeitsbericht des Ortsverbandsvorstandes vor. Im Anschluss nahm die Mitgliederversammlung den Kassenbericht entgegen. Nach Diskussion und Aussprache wurde im Fazit festgestellt, dass der Ortsverbandsvorstand, trotz

der schwierigen letzten Monate, auf eine insgesamt 10-jährige erfolgreiche Amtszeit zurückblicken konnte. Die Mitgliederversammlung entlastete diesen dann auch einstimmig.

Den Mitgliedern des bisherigen Ortsverbandsvorstandes wurde für ihre Tätigkeit herzlichst gedankt, bevor sie mit Blumen verabschiedet wurden. Dieser Dank galt und gilt natürlich auch der EVG Geschäftsstelle Halle für die vielfältige Unterstützung.

Gemäß EVG-Satzung wurde dann der neue Ortsverbandsvorstand gewählt, und das einstimmig. Dieser konstituierte sich auch gleich und setzt sich wie folgt zusammen:

- Vorsitzende: Silke Jahn
- stellvertretende Vorsitzende: Manuela Raugust
- Finanzen: Stefan Meinel
- Schriftführerin: Elvira Friebe
- Beisitzer sind die Kolleginnen und Kollegen: Wolfram Schreyer, Madeline Siewert, Maik Triebel, Tom Kaschützke und Günter Amberg
- Vorsitzende der Ortsfrauenleitung: Madeline Siewert
- Vorsitzender der Ortsseniorenleitung: Harald Hellgrewe

Der Ortsverbandsvorstand ließ es sich an dem Tag auch nicht nehmen, Kollegin Waltraud Panser zu Ihrem 80. Geburtstag zu gratulieren! Im Anschluss an den offiziellen Teil der Mitgliederversammlung kamen die Mitglieder und Gäste bei Bratwurst und kühlen Getränken endlich wieder einmal miteinander ins Gespräch.

Einigkeit bestand zum Schluss darüber, dass die Mitgliederversammlung in der heutigen Zeit wieder einmal ein Höhepunkt war.



[Alle Bilder anzeigen »](#)